
2024 年度学生による前期授業評価アンケートへの 

教員からのコメント 

 

■情報教養 I(京都キャンパス)/安藤 友晴 

 

まず、27 名という多くの方にアンケートに回答いただけました。特に、コメ

ント欄には14人の方にコメントいただきました。ありがとうございます。さて、

「授業の難易度は自分にとってどうでしたか」という設問に、「易しかった」「適

切だった」という回答をした方が 14 人、「難しかった」「とても難しかった」と

いう回答をした人が 13 人と、難易度についての見解が大きく 2つに分かれてい

ます。コメントを見ると、2人の方が「英語での説明がほしい」となっていまし

た。次年度以降に向けて検討します。「身の回りにあるもので説明してくれるの

で分かりやすかったです」といううれしいコメントのいっぽうで、覚えることが

多くて大変、という趣旨のコメントもいくつかありました。今後は、授業内容が

難しいと思われることをなるべく減らすことを目指し、みなさんのご意見を参

考にしていきます。 


